



Regierungsratsbeschluss vom 21. Juni 2022

Schriftliche Anfrage Jessica Brandenburger betreffend Zugang von Informationen über Angebote für ältere Menschen und Demenzerkrankte im Kanton Basel-Stadt

P225179

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat bereits diverse Massnahmen ergriffen, um den Zugang von älteren Menschen mit und ohne Migrationshintergrund zu Informationen über die zielgruppengerechten, vorhandenen Angeboten zu gewährleisten. Dies geschieht einerseits durch eigene Massnahmen des Kantons Basel-Stadt und andererseits durch die Unterstützung von bestehenden Angeboten von externen Dienstleistern. Dabei werden die in der Schriftlichen Anfrage genannten Themen (Alter, Migration, Demenz und Digitalisierung) abgedeckt. Aufgrund der Bevölkerungsdaten ist anzunehmen, dass in den betagten Altersgruppen der Anteil der Menschen mit Migrationshintergrund deutlich tiefer ist als in jüngeren Bevölkerungsschichten. Bezogen auf den Altersbereich lässt sich darum festhalten, dass das Thema Migration einen kleineren Einfluss hat als in Bereichen, welche eher Menschen im Erwerbsalter, Jugendliche oder Kinder betreffen.

